

## **EICMA 2016: BMW und Bosch koppeln Smartphone ans Motorrad**

BMW zeigt auf der Mailänder EICMA (-13.11.2016) mit „Concept Connected Ride“ eine TFT-Instrumentenkombination mit Smartphone-Anbindung, wie sie in naher Zukunft bei Motorradmodellen zum Einsatz kommen könnte. Hierbei werden, neben den fahrrelevanten Informationen (Geschwindigkeit, Drehzahl, etc.), Smartphone-basierte Funktionen wie Navigation, Telefonie und Entertainment in einer multifunktionalen Instrumentenkombination motorradoptimiert dargestellt.

Die Anzeige wird mittels Multicontroller bedient. Der mit Mikrophon und Lautsprechern ausgestattete BMW-Systemhelm 7 dient dem Fahrer dabei als Empfangszentrale für akustische Ausgaben wie Navigationshinweise, Telefonie oder Musik.

Bei dem nächsten Schritt seines Connected Ride arbeitet BMW mit Bosch zusammen. Der Zulieferer bietet sein „My Spin“ genanntes System auch anderen Zweiradherstellern und als offene Entwicklungsplattform an. ([ampnet/jri](#))

---

## Bilder zum Artikel



„Concept Connected Ride“ von BMW.

Foto: BMW

---